
Herr Kolf erteilt Herrn Hein von der RSEB das Wort. Herr Hein stellt die Beteiligungsverhältnisse der 
RSEB vor, geht auf die Historie der Erddeponien ein  und erläutert anhand einer Präsentation die 
Entwicklung der Erddeponie Hausen. 
 
Im weiteren Verlauf beantwortet Herr Hein unter anderem Fragen zur Deponieklasse, zu Kampfmitteln, 
zum Genehmigungsverfahren und zu einem künftigen Konzept und zur Rekultivierung. 
 
Herr Kolf bedankt sich im Namen des Ausschusses bei Herrn Hein und verabschiedet ihn. 


